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Opinião
Hospital Regional de Guajará 
abrirá suas portas, com 84 
leitos, em agosto de 2024

Só uma grande surpresa, só algo ines-
perado, a partir de agora, poderá in-
terromper o trabalho de conclusão das 
obras do Hospital Regional de Guajará 
Mirim, aguardado há anos pelos mora-
dores da região de fronteira e que, em 
poucos meses, poderá abrir defi nitiva-
mente suas portas. 

A garantia é do secretário de saúde 
do Estado, Coronel Jeferson, com o po-
deroso aval do governador Marcos Ro-
cha. Ambos, juntamente com a equipe 
técnica da Sesau e os representantes 
da Unops, um organismo da Organiza-
ção das Nações Unidas, especializada 
em infraestrutura e gestão de projetos 
(responsável pela obra) já começaram a 
acompanhar de perto os serviços, que já 
iniciaram.

Uma equipe da Sesau, composta pelo 
gerente de Projetos, Rafael Esposel e 
pelos engenheiros Rodrigo Gouveia e 
Nicholas Alonso vai acompanhar todo o 
trabalho e a Sesau cumprirá uma agen-
da semanal de acompanhamento, di-
vulgando os avanços da obra. Se tudo 
correr bem dessa vez (e é o que todos es-
peram!), em agosto de 2024, o hospital, 
orçado em mais de 19 milhões de reais, 
estará pronto, com seus 84 leitos e com 
portas abertas para atender a Guajará e 
a toda a Região.

“Trata-se de uma obra aguardada por 
cada cidadão de Guajará-Mirim, sendo 
de vital importância para a ampliação 
do atendimento à saúde da população. 
Ela representa uma história de luta do 
município e o Governo do Estado hon-
ra com mais esse compromisso”, come-
morou o Governador, lembrando “cada 
passo será acompanhado de perto até a 
conclusão do serviço”.  

O secretário Coronel Jeferson esteve 
na obra nesta semana e voltou animado 
com o que viu. “Estamos empenhados 
em garantir a entrega tão esperada do 
Hospital de Guajará-Mirim à população 
dentro do prazo previsto”, afi rmou.

Grupo Norte de Comunicação compra 
emissoras do grupo rondovisão

É um negócio de 
gente grande. De-
pois de longos déca-
das sob o comando 
das irmãs Luciana 
e Adriana Furtado, 
fi lhas de Rômulo e 
Rita Furtado e da 
ex-deputada Rita 
Furtada, já falecida, 
a concessão do SBT 
e da Band, além de 
emissoras do inte-
rior, em Rondônia, 
está prestes a trocar 
de mãos. 

Rômulo havia 
passado as conces-
sões de emissoras 
de TV e rádios, que 
detinha desde que 
deixou o cargo de 
secretário geral do 
Ministério das Co-
municações, no 
governo Sarney, à 
então sua esposa, 
Rita Furtado. Com 
a morte da mãe, o 
patrimônio passou 
às suas duas herdei-
ras, que agora estão 
negociando com 
o poderoso Grupo 
Norte de Comuni-
cações, que já com-
prou outras emisso-
ras, como o SBT do 
Tocantins. Rômulo 
está em Porto Velho, 
comandando pesso-
almente as negocia-
ções. 

O grupo compra-
dor também tem 
emissoras de TV 
no Amazonas e em 
Roraima. O diretor 
geral do grupo é o 
empresário Sérgio 
Bringel, que  atua 
em vários setores 
e está ampliando 
os tentáculos para 
além da sua sede, no 
Amazonas, para ou-

tros Estados, como o 
faz agora em Rondô-
nia. Claro que tudo 
está sendo acertado 
no maior sigilo pos-
sível, embora algu-
mas informações de 
bastidores já se te-
nha ouvido. 

Há uma grande 
preocupação, claro, 
para que não haja 
vazamentos de de-
talhes das conversa-
ções, principalmen-
te com, certamente, 
os milhões de reais 
envolvidos, ao pon-
to de funcionários 
do grupo (são mais 
de 50) estarem pre-
ocupados com seu 
futuro, porque, até 
agora, não tem in-
formações como os 
novos donos vão 
lidar com as equi-
pes que compõem a 
estrutura das emis-
soras afi liadas em 
Rondônia.

Quem é? Os fu-
turos novos donos 
do SBT e emissoras 
do grupo que está 
sendo comprado, 
se apresenta como 
uma empresa que 
surgiu em 2020, “re-
sultante da aquisi-
ção de emissoras de 
Televisão, Rádios e 
criação de portais de 
notícias em quatro 
Estados da região 
Norte”. 

Continua a apre-
sentação: “As qua-
tros capitais do 
Norte onde estamos 
(Boa Vista, Manaus, 
Palmas e Rio Bran-
co) representam um 
universo de 4 mi-
lhões e 400 mil de 
habitantes. 

Há também bra-
ços no grupo em Pa-
rintins, no Amazo-
nas e Araguaína, no 
Tocantins. Segundo 
o site do Grupo Nor-
te de Comunicação, 
“falamos com essa 
população por meio 
de multiplatafor-
mas: TV, rádio, por-
tal e redes sociais. 
Nas quatro Capitais 
onde estamos temos 
a segunda coloca-
ção em audiência, 
conforme dados do 
IBOPE e do mer-
cado.  Atualmente, 
somos a segunda 
maior rede de Co-
municação do Norte 
do Brasil e em me-
nos de 1 ano de exis-
tência”. 

Se não surgir 
nenhum problema 
inesperado pelo ca-
minho, é muito pro-
vável que o martelo 
seja batido e os do-
cumentos assinados 
ainda nesta semana 
que está começando. 
Equipes do grupo 
comprador já se reu-
niram com dirigen-
tes atuais de quem 
está vendendo, para 
ultimar os detalhes, 
por enquanto man-
tidos sob o maior se-
gredo possível. 

O problema é 
conseguir esconder 
informações num 
negócio grande 
como este e, mais 
ainda, quando se 
envolve empresas 
de comunicação. 
O Rondovisão tem 
emissoras em Ari-
quemes, Cacoal, Ji-
-Paraná e Vilhena.
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 Partido Liberal (PL) em 
Porto Velho está se prepa-
rando para as eleições mu-
nicipais do próximo ano.

A dirigente Sofi a Andra-
de, cujo nome foi conside-
rado como pré-candidata 
a prefeita pela legenda, 
confi rmou que o partido 
terá uma candidatura pró-
pria. No entanto, o nome 
do candidato ainda não foi 
defi nido.

Sofi a Andrade, que era 
cotada como possível can-
didata à prefeitura, deverá 
concorrer a uma vaga na 
Câmara Municipal. Ela é 
assessora parlamentar do 
deputado estadual Rodri-
go Camargo, uma fi gura 
proeminente na região fi -
liado ao Republicano, que 
também apoia a ideia de 
conquistar a prefeitura de 
Porto Velho.

O presidente estadual 
do partido, o senador Mar-

PL de Porto Velho se prepara para as eleições 
municipais e cogita candidatura própria

cos Rogério, também está 
entusiasmado com a pro-
posta de ter um candidato 
próprio para a prefeitura 
da capital. O partido está 

Sofi a Andrade representa a mulher de direita na capital

empenhado em defi nir o 
nome do candidato no iní-
cio do próximo ano. Após 
essa defi nição, seguirá para 
a etapa fi nal, que envolve o 

fechamento de alianças po-
líticas, antes da homologa-
ção da candidatura durante 
a convenção partidária.

A expectativa é que o 
PL se posicione fortemente 
nas eleições municipais, de-
monstrando confi ança em 
sua capacidade de vencer 
a disputa. Porém, o nome 
do candidato que repre-
sentará o partido na corri-
da pela prefeitura de Porto 
Velho ainda está em aberto, 
aguardando defi nição.

O partido pretende 
anunciar seu candidato no 
começo do próximo ano e 
buscará alianças estraté-
gicas antes de ofi cializar a 
candidatura durante a con-
venção partidária. Este mo-
vimento faz parte da estra-
tégia do PL para fortalecer 
sua posição e presença na 
esfera política local, visan-
do a disputa eleitoral que se 
avizinha.

Bagattoli critica reforma eleitoral, pede regularização 
fundiária e BR 319 asfaltada e denuncia trabalho escravo

Em entrevista a uma 
emissora de rádio da ca-
pital, o senador Jaime Ba-
gattoli abordou vários te-
mas, alguns deles bastante 
complexos, sobe a situação 
nacional e a política local. 
Criticou duramente a apro-
vação da Reforma Tributá-
ria como ela está, garantin-
do que ela é um cheque em 
branco ao governo e que 
poderá trazer no seu con-

texto uma das maiores car-
gas tributárias do mundo. 
“Quem vai pagar a conta 
serão os mais pobres”, sen-
tenciou. Bagattoli discorreu 
também sobre questões po-
lêmicas como a Regulari-
zação Fundiária, a absurda 
demora nas obras de asfal-
tamento da BR 319; deixou 
claro o grande risco para o 
país caso seja modifi cada 
a situação do marco tem-

poral e ainda denunciou o 
trabalho análogo à escravi-
dão praticadas pela CMBio 
e Instituto Chico Mendes 
em reserva do Acre. Aliás, 
Bagattoli fez exatamente 
essa denúncia na CPI das 
ONGs, que prossegue até 12 
de dezembro no Congres-
so. Sobre a política local, 
ele afi rmou que vai parti-
cipar da eleição municipal, 
apoiando bons nomes, no 

Cone Sul do Estado, sua 
principal base eleitoral, 
mas também na Capital e 
outras cidades rondonien-
ses. Ao responder se será 
candidato ao Governo em 
2026, o senador criticou o 
atual governo e disse que 
Rondônia precisa de um 
governante escolhido pelos 
produtores. Não negou que 
vá disputar, mas também 
não confi rmou.
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Prazo para cadastrar interessados em vender comidas e 
bebidas durante o Natal Porto Luz termina na terça (14)

Termina nesta terça-feira (14) o cha-
mamento público para os interessados 
em comercializar alimentos e bebidas 
durante os 40 dias do projeto intitulado 
Natal Porto Luz. As inscrições começa-
ram no dia 30 de outubro.

O evento, promovido pela Prefeitu-
ra de Porto Velho, acontecerá de 25 de 
novembro a 6 de janeiro de 2024, no 
Parque da Cidade, na av. Calama, bairro 
Flodoaldo Pontes Pinto, na zona Norte 
da capital de Rondônia.

Serão cadastrados carrinhos de pi-
poca (doce e salgada), vendedores de 
batata e banana frita, carrinho de sor-
vete, churrasco grego, churros, algodão 
doce, balões e brinquedo, carro tipo 
food truck/trailer para venda de lanches 
e bebidas, além de escorregador infl ável 
e pula-pula, entre outros, totalizando 80 
vagas. Até o momento, cerca de 70 pes-
soas se inscreveram.

Poderão se inscrever pessoas a par-
tir de 18 anos que estejam de acordo 
com as normas estabelecidas no Edital 
014/2023/SEMUSB. Para concorrer à 
vaga de barraca, o candidato terá que 
comprovar que possui barraca na cor 
branca e apresentar a documentação 
necessária para o credenciamento. Por 
questão de padronização, não serão 

aceitas barracas de outras cores.
Os comerciantes selecionados deve-

rão apresentar as autorizações necessá-
rias para se instalarem no local. Quem 
trabalha com brinquedo também deve 
apresentar o laudo de vistoria do Corpo 
de Bombeiros. Além disso, os brinque-
dos devem estar em ótimo estado de 
conservação e funcionamento, de tal 
forma que não representem qualquer 
risco para as crianças e o público em ge-
ral.

Ambulantes serão selecionados para atuarem no Parque da Cidade

Toda documentação, formulário e 
declarações, entre outros, devidamen-
te preenchidos, devem ser entregues 
em envelope lacrado ao Departamento 
de Posturas Urbanas, localizado na rua 
Aparício de Moraes, nº 3616, bairro In-
dustrial. O funcionamento é de segunda 
a sexta-feira, das 8h às 14h.

O resultado será divulgado no Diário 
Ofi cial do Município de Porto Velho e no 
portal da Prefeitura.

Prefeito acompanha montagem da decoração natalina no Parque da Cidade
O prefeito de Porto Velho, Hil-

don Chaves, esteve no Parque da 
Cidade para acompanhar o trabalho 
da equipe responsável pela mon-
tagem da decoração natalina deste 
ano. A decoração para a programa-
ção do Natal Porto de Luz 2023 está 
sendo montada por profi ssionais da 
Empresa de Desenvolvimento Ur-
bano (Emdur).

“Neste momento nós estamos 
aqui visitando o Parque da Cida-
de, vistoriando e acompanhando a 
montagem da iluminação natalina 
deste ano de 2023. A expectativa é 
que no próximo dia 25 de novem-
bro, nós estejamos reabrindo o par-
que, que aliás, ao longo deste ano, 
passou por reformas profundas e é 
um parque muito melhor estrutura-
do”, destacou o prefeito.

Hildon Chaves acrescentou que 
o Natal do ano passado foi um gran-
de sucesso, e que “atraiu centenas 
de milhares de pessoas para este 
espaço. A nossa expectativa é de 
que neste ano, nós tenhamos uma 
iluminação de Natal ainda mais bo-
nita”, disse.

Uma das atrações da decoração 

deste ano, de acordo com o prefeito, 
será a árvore de natal. “Eu não pos-
so adiantar muita coisa, mas nós va-
mos ter uma árvore de Natal de 35 
metros de altura. Vamos curtir esse 
momento tão mágico que é o natal”, 
comentou.

A reabertura do parque com a 
decoração natalina será marcada 
pela chegada do Papai Noel, ocasião 
em que as luzes natalinas serão ace-

sas. Além da árvore de Natal, outra 
grande atração será um túnel de 
luzes, shows, e diversas atividades 
culturais voltadas para o público in-
fantil.

O Parque da Cidade está fechado 
para visitação pública em razão da 
segurança da população diante da 
montagem dos equipamentos e ilu-
minação que farão parte da decora-
ção natalina deste ano.
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Prefeitura realiza segunda edição do 
Prêmio Mulheres Negras

Mulheres negras e que carregam 
um papel de representatividade na 
sociedade rondoniense. Esse foi o 
público homenageado na segunda 
edição do Prêmio Mulheres Negras, 
realizado no Teatro Guaporé no últi-
mo sábado (11). A iniciativa é ligada à 
criação do Dia da Mulher Negra Lati-
no-Americana e Caribenha, celebrado 
em 25 de julho e criado através de lei 
municipal, neste ano celebrado em 
novembro também em alusão ao Dia 
da Consciência Negra. O evento foi 
organizado pela Prefeitura de Porto 
Velho, por meio da Secretaria Munici-
pal de Assistência Social e da Família 
(Semasf).

Ao todo, 20 personalidades foram 
homenageadas: dez em vida e dez in 
memoriam. Os nomes foram escolhi-
dos através de uma comissão, criada 
pela Semasf, e que traziam justamen-
te o critério de representatividade à 
sociedade rondoniense. “Os nomes 
são escolhidos entre várias categorias 
como saúde, educação, empreendedo-
rismo, jornalismo, entre outros. Essas 
mulheres tiveram feitos importantes 
e ajudaram em uma história de cons-
trução, que muitas vezes não é noti-
ciada. Elas foram escolhidas por uma 
comissão, formada por 11 pessoas, 
que também ocupam um espaço im-
portante da nossa sociedade”, explica 
Elsie Shockness, assessora técnica da 
pasta de igualdade racial na Semasf.  
Representando a categoria educação, 
a professora, escritora e compositora 
Célia Marques foi uma das homenage-
adas da noite. Em seu discurso, ela en-
fatiza a satisfação de ter esse reconhe-
cimento. “É um prêmio maravilhoso, 
satisfação imensa, reconhecimento ao 
nosso trabalho, à contribuição que po-
demos dar à sociedade, então é fantás-
tico. É uma grande oportunidade de 
vermos e sermos vistas, o que ainda é 
muito raro na nossa sociedade” resu-
miu a professora.

Nas homenagens in memoriam, 
Damares Soares é assistente social e 
representou a mãe, Maria Johnson 
Rossendy de Alleyne, fi gura conhe-
cida pelo seu feito, mas, que poucos 
sabem que foi a criadora do famoso 
e tradicional bolo moca rondoniense. 
“Foi na década de 1970 que minha 
mãe, incentivada por uma amiga, 

decidiu fazer bolos. Porém, não satis-
feita, ela achava que todos os bolos ti-
nham o mesmo sabor e então decidiu 
experimentar novas essências, desde 
o recheio até a cobertura. E foi assim 
que surgiu o bolo moca, que tradicio-
nalmente tem que ser batido à mão, 
tem recheio de doce de cupuaçu e 
cobertura de amendoim. Hoje venho 
mostrar um pouco do que ela foi na 
nossa sociedade e, claro, agradeço por 
ser lembrada com tanto carinho”, dis-
se Damares.

As homenageadas em vida recebe-
ram um busto de Tereza de Benguela, 
mulher forte e destemida que assu-
miu o comando de um quilombo após 
a morte do marido. Aos representan-
tes daquelas que receberem a home-
nagem in memorian foi entregue um 
certifi cado.

No evento também contou com 
uma exposição de telas retratando 
cada uma das mulheres homenagea-
das em 2022, obra do artista plástico 
Edson Andrade.

MULHERES HOMENAGEADAS 
EM VIDA

Célia Marques, professora da escola 
Estela Compasso
Maria das Graças Nascimento, profes-
sora da Unir
Ana Maria Ramos, ativista pioneira do 
Grupo de União e Consciência Negra 
(Grucon)
Nazira Menezes, pioneira do bairro 
Nossa Senhora das Graças

As homenageadas em vida receberam um busto de Tereza de Benguela

Itacy Ferreira da Silva, uma das pri-
meiras dentistas negras de Porto Ve-
lho
Kizi Simão dos Santos, médica
Elissandra Cavalcante, a Nenê, joga-
dora da Seleção Brasileira de Futebol
Alyne Mayra, superintendente do 
Iphan Rondônia
Marcly Ramos, designer de estilo afri-
cano
Odaisa Fernandes, vereadora, depu-
tada estadual, vice-governadora

MULHERES HOMENAGEADAS 
IN MEMORIAN

Judith Holder (categoria Educação)
Evódia Jonhson (categoria Educação)
Joelina Barros de Araújo (categoria 
Saberes Tradicionais e Religiosidade)
Marcalina dos Anjos Bezerra (catego-
ria Saberes Tradicionais e Religiosida-
de)
Daisy Holder (categoria Saúde)
Maria Jonhs Rossendy de Alleyne (ca-
tegoria Saúde)
Mirtes Rufi no (categoria Cultura e Es-
porte - música, artes diversas, fotogra-
fi a, culinária)
Francisca Ferreira DA Silva (categoria 
Cultura e Esporte - música, artes di-
versas, fotografi a, culinária)
Carmina Mota Davis (categoria Em-
preendedorismo)
Elza Afonso da Silva (Outras áreas - 
comunicação social, sociedade civil 
organizada, políticas, jurídica, judici-
ário, assistência social, invisibilidade 
social e outras)
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Ieda Chaves participa da 26ª Conferência 
da Unale e fala sobre representatividade

Desde a última 
quarta-feira (8), a 
deputada estadual 
Ieda Chaves (União 
Brasil) participou 
da 26ª Conferência 
Nacional da Una-
le (União Nacional 
dos Legisladores e 
Legislativos Esta-
duais), que foi rea-
lizada em Fortaleza 
(CE). O evento reu-
niu parlamentares 
de todo o país e teve 
como tema central 
“As prerrogativas do 
parlamento estadu-
al” e encerra nesta 
sexta-feira (10).

Durante a Confe-
rência, a deputada 
Ieda Chaves parti-
cipou de diversos 
debates e palestras 
sobre temas de in-
teresse dos parla-
mentares estaduais, 
como a reforma po-
lítica, a segurança 
pública, a educação 
e a saúde. Além dis-
so, foi uma oportu-
nidade de conhecer 
e reencontrar parla-
mentares de outros 
estados e trocar ex-
periências.

“Este é um evento 
de grande relevância 
para o fortalecimen-
to do parlamento 
estadual. Aqui, tive-
mos a oportunidade 
de debater temas 
importantes para o 
nosso estado e para 

o país, além de tro-
car experiências. 
Dias muito produ-
tivos”, afi rmou Ieda 
Chaves.

A deputada Ieda 
Chaves também res-
saltou a necessidade 
de fortalecer as prer-
rogativas do parla-
mento estadual. “As 
prerrogativas do 
parlamento estadual 
são essenciais para 
o exercício do nosso 
mandato. Precisa-
mos lutar para que 
elas sejam preserva-
das e fortalecidas”.

Eleições
Durante o evento, 

o deputado estadual 
Laerte Gomes (PSD) 
foi eleito presiden-
te da Unale durante 
a Assembleia Geral 
dos membros, sendo 
o primeiro deputa-
do estadual de Ron-
dônia a comandar 
o Parlamento Ama-
zônico. O mandato 
começa a partir de 

2024. “Consegui-
mos eleger o nosso 
querido Laerte para 
estar representando 
os sete estados que 
integram a Ama-
zônia Legal. Isso 
é muito bom para 
nosso Estado”, disse 
Ieda Chaves.

O evento
A 26ª Conferên-

cia Nacional da Una-
le é considerada um 
evento importan-
te por ser o maior 
encontro de parla-
mentares da Améri-
ca Latina. Recebeu 
autoridades que re-
presentam as enti-
dades do legislativo 
estadual, servidores 
legislativos nacio-
nais e estrangeiros, 
autoridades gover-
namentais, perso-
nalidades interna-
cionais, estudantes, 
representantes de 
organizações não 
governamentais e 
cidadãos.

Cássio Gois parabeniza produto-
res de Cacoal pelo 2° melhor café 
canéfora do Brasil na SIC

A Semana Internacional do Café (SIC) foi 
palco de uma conquista notável para o esta-
do de Rondônia. Os produtores Arildo Fer-
reira dos Santos e Lucilene de Jesus Maia 
Santos foram reconhecidos como segundo 
melhor café canéfora do Brasil. Membro da 
Comissão de Agropecuária e Política Ru-
ral da Assembleia Legislativa de Rondônia 
(Alero), o deputado estadual Cássio Gois 
(PSD) esteve presente no evento durante a 
semana e parabenizou os agricultores pelo 
feito excepcional.

Durante o evento, o deputado expressou 
sua alegria: “Parabenizo a dona Lucilene e 
o senhor Arildo por essa conquista extraor-
dinária. Este reconhecimento destaca não 
apenas a qualidade do café produzido em 
Rondônia, mas também a dedicação e o ta-
lento dos nossos cafeicultores.”

De acordo com Cássio Gois, essa premia-
ção ressalta a importância de políticas pú-
blicas voltadas para o cafeicultor. “É essen-
cial apoiar iniciativas que fortaleçam nosso 
setor cafeeiro. Os agricultores são funda-
mentais para a economia do nosso estado 
e do país”, afi rmou o deputado Cássio Gois. 
“Devemos continuar trabalhando para im-
plementar políticas que incentivem a pro-
dução de café de alta qualidade e garantam 
condições favoráveis aos nossos produto-
res”, acrescentou o parlamentar. 

Em 2022, o Brasil, maior produtor mun-
dial de café, exportou cerca de 2,2 milhões 
de toneladas, o equivalente a 39,4 milhões 
de sacas de café, para 145 países. As ex-
portações alcançaram destinos destacados, 
como os Estados Unidos e Alemanha, segui-
dos por Itália, Bélgica e Japão.

O secretário de Estado da Agricultura 
(Seagri), Luiz Paulo, também presente na 
premiação, destacou a importância do even-
to para o fortalecimento da cafeicultura no 
estado.

A premiação de Lucilene de Jesus Maia 
Santos e Arildo dos Santos representa não 
apenas um reconhecimento individual, mas 
também destaca a excelência da produção 
de café canéfora em Rondônia, consolidan-
do a região como um polo de referência na 
cafeicultura nacional.
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Etapa da vacinação antirrábica fi ca abaixo da meta em Ariquemes
Neste sábado (11), a Prefeitura 

de Ariquemes, através do Depar-
tamento de Vigilância em Saúde e 
Centro de Controle de Zoonoses, 
deu início à campanha de vacina-
ção antirrábica animal (cão e gato) 
na área urbana do município. 

As equipes dividiram o crono-
grama em 02 etapas para se des-
locar aos pontos estratégicos nos 
bairros, para que a população te-
nha facilidade para levar seus ani-
mais para serem imunizados.  

A meta na 1ª etapa era vacinar 

cerca de 8 mil animais, no entan-
to foram vacinados apenas 4.893 
(4241 cães e 652 gatos). Vale lem-
brar que, a raiva é uma doença gra-
ve e que não tem cura. É obrigação 
do tutor levar o seu animal para ser 
imunizado. 

Segue o cronograma de vacina-
ção para a 2ª etapa, que será reali-
zada no dia 18/11. 
Escola Professora Carmem Ione de 
Araujo
Escola Jorge Teixeira

Salão da Rose – Av. Tucano –ST 09
UBS – Marechal Rondon
UBS – Mutirão
Praça da Vitória
E.E.E.F.M. Ricardo Cantanhede
UBS – ST 05
E.E.E.F.M. Cora Coralina
Praça do Quero-quero (Praça do 
lago)
Praça da Lagoa Azul (Praça do Jar-
dim Paulista)
Comercial Carol – Nova União 03
Quadra do Colégio Dinâmico – 
Jardim Paulista

Associação Rurais de Buritis recebe 
trator do deputado Alan Queiroz

A cidade de Buritis foi contem-
plada mais uma vez pelo deputado 
estadual Alan Queiroz (Podemos), 
totalizando uma série de investi-
mentos de mais de R$ 1,5 milhão. 
Nesta oportunidade, a Associação 
dos Produtores Rurais da Linha 
3 no Marco 20 recebeu um trator 
para auxiliar na produção agrícola.

Trata-se do modelo de trator So-
lis, que irá desempenhar um papel 
fundamental na agricultura local, 
pois proporciona maior produtivi-
dade,aumenta a efi ciência agrícola, 
reduz custos e melhora a qualidade 
de trabalho na agricultura.

Os investimentos do deputado 
Alan Queiroz demonstram o com-
promisso com o desenvolvimento 
agrícola em Buritis, gerando pros-
peridade para a região e fortalecen-

do a produção local. O trator Solis 
é um exemplo do progresso que a 
política pode proporcionar, impul-
sionando a agricultura, reduzindo 
custos e elevando a qualidade de 
vida no campo.

“Estou orgulhoso de anunciar 
mais de R$ 1,5 milhão em investi-
mentos para Buritis. A entrega do 
trator à Associação dos Produtores 
Rurais da Linha 3 no Marco 20 é 
um passo importante para fortale-
cer nossa agricultura local, aumen-
tar a efi ciência agrícola, reduzir 
custos e melhorar as condições de 
trabalho. Estamos impulsionando 
o desenvolvimento da nossa queri-
da região”, fi nalizou.Associação de 
Buritis recebe trator do deputado 
Alan Queiroz.

Crispin é eleito presi-
dente do colegiado de 
CCJs das Assembleias 
Legislativas

Em um marco signifi cativo para 
a política legislativa brasileira, o 
deputado estadual Ismael Crispin 
foi eleito nesta sexta-feira (10), 
presidente do Colegiado de Comis-
são de Constituição e Justiça das 
Assembleias Legislativas do Brasil. 
A eleição ocorreu durante a 26ª 
Conferência da União Nacional dos 
Legisladores e Legislativos Estadu-
ais (Unale), em Fortaleza (CE).

O Colegiado foi idealizado du-
rante o 1º Encontro do Fórum 
Permanente das Comissões de 
Constituição, Justiça e de Redação 
(CCJR) na Assembleia Legislativa 
de Rondônia (Alero) e terá como 
missão principal debater e alinhar 
as prerrogativas dos deputados es-
taduais das 27 Assembleias do Bra-
sil.

Ismael Crispin, ao assumir o 
cargo, destacou os desafi os que o 
colegiado enfrentará. “Nossa tarefa 
será a de segmentar discussões de 
acordo com o interesse específi co 
de cada Estado, evitando debates 
focados em questões regionais iso-
ladas”, afi rmou Crispin.

A eleição de Crispin e a formação 
desse novo Colegiado, simbolizam 
um passo importante na busca por 
uma maior unidade e efi cácia nas 
discussões legislativas no Brasil. 
“A expectativa é que essa iniciativa 
promova uma maior colaboração e 
alinhamento entre as Assembleias 
Legislativas de diferentes estados, 
fortalecendo assim a democracia 
e a governança no país”, fi nalizou 
Ismael.
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Prefeitura de Ariquemes recebe 
selo diamante por transparência 
com os gastos públicos

Pela primeira vez, a Prefeitura 
de Ariquemes recebeu o selo dia-
mante de transparência pública, 
emitido pelo Programa Nacional 
de Transparência Pública - ATRI-
CON, uma iniciativa integrada 
ao Tribunal de Contas da União - 
TCU. O resultado foi divulgado na 
manhã desta segunda-feira (13) 
pela ATRICON. 

Por meio desse instrumento, é 
possível verifi car a qualidade e a 
disponibilidade das informações 
divulgadas pelo executivo, permi-
tindo que a sociedade tenha aces-
so a dados relevantes sobre gastos, 
contratos, despesas, receitas e ou-
tras informações de interesse pú-
blico. 

Ariquemes está entre os 3 (três) 
municípios mais transparentes de 
Rondônia, com a nota 95,05%, e 
em 83º colocação a nível nacional. 
O trabalho para atender as exigên-
cias do Tribunal de Contas do Es-

tado (TCE-RO) é feito pela Contro-
ladoria Geral do Município - CGM, 
através da Diretoria de Transpa-
rência e Proteção de Dados, em 
parceria com o setor de Tecnologia 
da Informação (TI), Diretoria de 
Comunicação da Prefeitura- DE-
COM, e demais secretarias do Exe-
cutivo.  

O Portal da Transparência de 
Ariquemes disponibiliza de forma 
clara e organizada as informações 
da execução orçamentária da Pre-
feitura. Para a ferramenta receber 
o selo foram analisados os itens 
como licitações, contratos, arreca-
dação, gastos, salários de servido-
res e diárias, entre outras questões.

Vale lembrar que, anualmente o 
Controle Interno realiza auditoria 
para analisar essas informações, 
e todas podem ser acessadas pela 
população através do site: transpa-
rencia.ariquemes.ro.gov.br

Vista Aérea do Centro Administrativo Municipal Dr. Carpintero


